



Paul Perraudeau

Aizenay 1915 - 1990 La Roche-sur-Yon

Résistant - Déporté

Une fois le certificat d'études primaires en poche, Paul entre en apprentissage dans l'entreprise familiale de maréchalerie et entreprend son Tour de France chez les Compagnons du Devoir. Très investi dans le monde associatif, il exerce à Aizenay et en 1943, s'engage dans le réseau Centurie. Il fait partie de la douzaine de Résistants qui participent à l'organisation du parachutage d'armes à La Brionnière d'Aizenay le 11 août 1943. Arrêté le 25 octobre par la Gestapo, il est incarcéré à la prison La Pierre Levée à Poitiers puis transféré à Compiègne le 12 janvier 1944. Il sera déporté à Buchenwald le 24 janvier 1944, à Mauthausen le 25 février puis dirigé successivement aux camps de Gusen 1 et 2, puis de Linz le 10 mars 1945. Libéré le 5 mai 1945, il rentre à Aizenay le 20 juin après un mois de convalescence. Reconnu invalide à 80 % du fait du traitement subi, il entre aux contributions indirectes. Il quitte Aizenay en 1953 et devient, de 1977 à 1983, adjoint au maire de La Roche-sur-Yon où il exercera de très nombreuses responsabilités associatives et syndicales.